

224	UTBM service communication	l'Est Républicain	12 septembre 2014
		l'Aire urbaine	UHA - ESTA - convention - rapprochement

Université Une convention entre l'université de Haute Alsace et l'école des technologies et des affaires belfortaine

UHA et Esta ensemble

LA PRÉSIDENTE DE L'UNIVERSITÉ DE HAUTE ALSACE (UHA), Christine Gangloff-Ziegler, et le président de l'École supérieure des technologies et des affaires de Belfort (Esta), Frédéric Alphonse-Félix, ont signé une convention cadre de partenariat. Son objectif est de promouvoir des collaborations pédagogiques et scientifiques entre les deux établissements. L'Esta et l'UHA, et plus particulièrement l'ENSCMu, vont collaborer pour que les futurs « éstaléniens » puissent profiter des ressources adaptées à leur formation.



■ Christine Gangloff-Ziegler, présidente de l'UHA, et Frédéric Alphonse-Félix, président de l'Esta.

Photo DR

Un pôle de chimie

Concrètement, les effets attendus dans les mois à venir sont les suivants : permettre aux éstaléniens d'avoir accès aux

salles de travaux pratiques de l'ENSCMu ; favoriser les échanges d'enseignants et mettre en place un double diplôme à l'horizon 2018.

En ce qui concerne la collaboration scientifique, une nouvelle filière « chimie » sera mise en place par Sarah Alavi, qui a intégré, en avril dernier,

l'équipe pédagogique de l'Esta en qualité d'enseignant-chercheur et qui exerce son activité de recherche au sein du laboratoire de chimie organique et bioorganique (COB) de l'Université de Haute Alsace.

L'Esta (école d'enseignement privé) créée en 1986 par des entrepreneurs et chefs d'entreprises du Territoire de Belfort, forme depuis près de trente ans des ingénieurs d'affaires de niveau bac + 5 en dispensant un enseignement unique dans le management des affaires et des sciences pour l'ingénieur (électronique, mécanique, informatique...).

Afin de répondre à une demande croissante des entrepreneurs et des industriels de France et de l'étranger, l'Esta ouvre à la rentrée 2015 un

nouveau pôle de chimie : elle y formera des ingénieurs d'affaires dans cette discipline (issus d'un bac + 2/+3 type IUT, BTS, L2/L3 et CPGE).

L'Université de Haute Alsace compte 7.500 étudiants, 570 enseignants et chercheurs, 450 personnels administratifs et 15 laboratoires. Elle propose plus d'une centaine de formations, dispensées au sein de quatre facultés, deux IUT et deux écoles d'ingénieurs à Mulhouse et Colmar. L'UHA est reconnue en matière de formation pour la qualité de ses filières professionnalisantes (donc plus de 35 formations en apprentissage) et transfrontalières (avec plus de dix filières bi ou trinationales) et en matière de recherche partenariale menée en lien direct avec les entreprises.